
※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。

トピックス

九州の自立を考える会　第9回広域行政セミナー及び臨時総会

全国豊かな海づくり大会福岡県実行委員会

　9月26日、第70回国民体育大会「2015紀の国わかやま国体」の総合開会
式が和歌山県紀三井寺陸上競技場で行われ、県議会を代表し、文教委員
会の伊豆美沙子委員長、西元健副委員長及びスポーツ議員連盟の田中秀
子会長、田辺一城幹事が出席しました。
　現地結団式で伊豆委員長と田中会長は「これまでの練習の成果を存分に
発揮され、福岡県を全国にアピールしてください」、「この『紀の国わかやま国
体』がみなさんにとって思いで多き素晴らしい大会となることを祈念します」と
述べ、選手の皆さんを激励し、選手団のみなさんと行進に参加しました。
　競技は、9月27日～10月6日の日程で開催され、福岡県選手団の総合成績
（天皇杯）は8位でした。

第70回 国民体育大会福岡県選手団

　9月11日、「第37回全国豊かな海づくり大会福岡県実行委員会」設立総会
及び第１回総会が福岡市で開催され、県議会を代表して井上忠敏議長が
出席しました。全国豊かな海づくり大会は、水産資源の維持・培養と海の自
然環境保全の必要性を広く国民に訴えるとともに、漁業の振興と発展を図る
ことを目的に毎年開催される国民的行事で、平成29年度には、福岡県で開
催されます。会議では、会長に小川洋知事、副会長に井上議長、服部誠太
郎副知事、佐藤政俊福岡県漁業協同組合連合会会長が選任されたほか、
大会スケジュールや基本構想等を審議し、開催時期は平成29年秋ごろ、式
典会場は「宗像ユリックス」（宗像市）、放流・海上歓迎行事会場は「鐘崎漁
港」（同市）とすることなどを決定しました。

● 12月  1日（火）　開      会

● 12月  7日（月）　代表質問

● 12月  8日（火）　代表質問

● 12月  9日（水）　一般質問

● 12月10日（木）　一般質問

12月定例会のスケジュール（予定）
● 12月11日（金）　一 般 質 問

● 12月14日（月）　常任委員会

● 12月15日（火）　常任委員会

● 12月16日（水）　常任委員会

● 12月18日（金）　閉　　　会

12/1（火）から
12月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

　10月8日、「九州の自立を考える会」の第9回広域行政セミナー及び臨時総
会が福岡市内で開催されました。
　冒頭、藏内勇夫会長は、「本会を設立してからの4年間の成果として、九州
及び福岡県の成長戦略に係る提言を行った。これからも皆様とともに知恵を
出し合い、九州を一つにまとめ、基礎自治体である市町村を振興するために、
成長戦略の実現を図っていきたい。本会の設立によりミッションを立ち上げ、ビ
ジョンを示したわけだから、今後は、真の地方創生、地方の自立に向けたグラ
ンドデザインを描き、そこに到達するロードマップを示していかなければならな
い、ということを念頭に活動を続けていく所存である」と挨拶を行いました。
　セミナーでは、元観光庁長官で、公益財団法人大阪観光局の溝畑宏理
事長により「観光立国と地方創生で九州を元気に」をテーマとした講演が行

われました。
　県議会を代表し、井上忠
敏議長が出席した臨時総
会では、原口剣生議員（自
民党県議団会長）が新たな
副会長に、また松尾統章議
員が理事兼会計責任者に
選任され、同会の新たな役
員体制がスタートしました。

　9月12日、第35回
ときめきスポーツ大
会が久留米市内で
開催され、開会式
に県議会を代表し
て井上忠敏議長が
出席しました。この
大会は、スポーツを
通じて、知的障害
者の自立と社会参
加を促進するととも
に、社会の知的障害に対する認識と理解を深めることを目的に昭和56年か
ら毎年開催されています。35回目となる今大会は、陸上、フライングディスク、
卓球、ボウリングの4競技に、約1,700名の選手が参加しました。井上議長
は、「選手の皆様は、この大会を目指して日々練習を重ねてこられたと伺って
います。日ごろの練習の成果を存分に発揮していただくとともに、この大会を
通じて、交流と友情の輪が大きく広がることを心から願っています」と挨拶
し、選手の皆さんを激励しました。

第35回ときめきスポーツ大会

編
集
・
発
行
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全国都道府県議会議長会定例総会

議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県民情報コーナー、
県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希望の方は、県議会
事務局調査課へご連絡ください。

※次号（第17号）の発行は、平成28年2月中旬を予定しています。

■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴
■ 議会棟見学　など
TEL 092-643-3823／FAX 092-643-3825
E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課
■ 本会議、委員会などの運営
■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など
TEL 092-643-3827／FAX 092-643-3825
E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 情報公開　■ ホームページ
■ 本紙へのご意見、ご要望　など
TEL 092-643-3832／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課
■ 議員提出条例の制定・改廃
■ 政策提言に係る企画支援　など
TEL 092-643-3806／FAX 092-643-3825
E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※福岡県議会についてのお問い合わせは、県議会事務局の各課・室までお寄せください。

　10月27日、第152回全国都道府県議会議長会定例総会が宮城県仙台市
で開催され、井上忠敏議長が出席しました。
　総会では、地方創生の推進のほか、地方税財源の充実確保、防災・
減災対策の強化、平成28年度以降における復興財源等の確保、東京電
力福島第一原子力発電所事故対策などの決議、並びに、日本人拉致問
題の早期解決や女性の活躍の推進、地方経済の再生など「平成28年度
政府予算編成に関する提言」について協議を行い、原案のとおり可決し
ました。
　また、総会終
了後には、歌手
の森公美子氏
（みやぎ絆大使）
による講演が行
われ、被災から
5年が経つが、
復興はまだ不
十分、更なる協
力をお願いした
いと述べられま
した。
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※「ふくおか県議会だより」についてのご意見・ご要望は、調査課までお寄せください。☎092-643-3832　　092-643-3825　 　gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp


